

Kapolres Sumbawa Hadiri Rakerda DPD Hidayatullah Di Masjid Hafizul

Syafruddin Adi - SUMBAWA.SELARASNEWS.COM

Jan 29, 2023 - 15:53



Sumbawa NTB - Kapolres Sumbawa AKBP Henry Novika Chandra, S.IK, MH., Hadiri Kegiatan pembukaan rakerda DPD Hidayatullah Sumbawa di Masjid Hafizul Quran Dusun Bangkong, Desa Karang Dima Kecamatan Labuan Badas, (29/01/2023)

Rakerda dengan tema "Konsolidasi jati diri, organisasi dan wawasan menuju terwujudnya standarisasi, sentralisasi dan interaksi sistemik", yang di rangkaian penyerahan secara resmi tanah wakaf dan syukuran pembangunan Masjid Hafizul Quran.

Turut dihadiri pula Kegiatan tersebut, DMW (dewan murabbi wilayah) wilayah Prov. NTB Ustad Ismuji, M. Pd., Ketua DPW Hidayatullah Prov. NTB Ustad. Muslihuddin Mustaqim, M. Pd., Kapolres Sumbawa AKBP Henry Novika Chandra, S.IK, MH., Kadis Dukcapil Kab. Sumbawa Jayakusuma, S. Sos., Ketua MUI Kab. Sumbawa Ustad Syukri Rahmat, S. Ag., Kapolsek Lab Badas Iptu Mochamad Ramdhani S.Tr.K., Ketua DPW Muhamadiyah Ustad H. Faisal Salim, S. Ag., Ketua DPD Hidayatullah Sumbawa Imam Putra Kirwansah S.Pdi., Ketua

NWDI Kab. Sumbawa Jamaluddin Malady, S. Sos, MT., Kades Karang Dima Ibrahim Besari., Kadus Bangkong Hasbullah., H. Kamran sebagai pemilik tanah wakaf Masjid Hafizul Quran Dusun. Bangkong Desa Karang Dima, Kecamatan Labuan Badas, serta Masyarakat sekitar dan anak anak TPQ Hafizul Quran Dsn. Bangkong Desa Karang Dima, Kecamatan Labuan Badas yang berjumlah sekitar 50 orang.

Di sambutan acara pembukaan, Ketua DPD Hidayatullah Sumbawa, Imam Putra Kirwansah S.Pd.i. menyampaikan, bahwa, Sudah sepatutnya kita mengabadikan diri kepada Allah SWT seperti apa yang sudah di contoh oleh para Nabi dan Rasul, Salah satu contoh nyata pengabdian diri kepada Allah SWT, dengan cara bersyukur apa yang sudah diberikan atau dititipkan kepada kita di dunia, "Alhamdulillah kita telah mendapatkan tanah wakaf pembangunan Masjid Hafizul Quran Dusun Bangkong, Desa Karang Dima Kecamatan Labuan Badas,

Lanjut Ustadz Imam sapaan akrabnya, Dari sinilah kita membangun peradaban Islam yang kecil sebagai wadah tempat mengaji, serta mengajarkan ilmu agama sesuai dengan apa yang sudah dicontohkan oleh Rasulullah SAW kepada para keluarga sahabatnya, Pembangunan Masjid ini dilaksanakan kurang lebih 6 bulan dan insyaallah selanjutnya akan di gunakan sebagai wadah mengajarkan dan menerapkan ajaran agama Islam.

Sementara itu, Kapolres Sumbawa AKBP Henry Novika Chandra, S.IK, MH. menyampaikan dalam sambutannya, Puji syukur kehadiran Allah SWT, kita dapat bersilaturahmi dalam kegiatan ini, cita cita leluhur bangsa kita adalah membangun budi pekerti luhur sehingga nantinya dapat membanggakan bangsa dan Negara kita, Musyawarah dan gotong royong menjadi bukti kita bisa membangun sumber daya manusia dan bisa membangun secara jasmani dan rohani nilai kemanusiaan,

Lanjut kapolres.

"seperti yang kami kutip dari Ustad Adi Hidayat dalam kegiatan tabliq akbar meminta kepada Bupati Sumbawa untuk diberikan 10 penghafal quran dari Kabupaten Sumbawa yang insya Allah akan disupport sampai ke jenjang pendidikan S3 secara gratis, Mengharapkan putra putri terbaik dari Kabupaten Sumbawa memberikan kebanggaan di kanca internasional dalam bidang tahfiz quran, insya allah dengan memuliakan Islam dengan alquran akan mendapatkan rahmat dan hidayat oleh Allah SWT," tutur kapolres dalam sambutannya.

Senada dengan itu, Ketua DPW Hidayatullah Provinsi Ntb, Muslihuddin Mustaqim, M. Pd,. Menyampaikan, Hidayatullah hadir di Kabupaten Sumbawa bersinergi bersama sama untuk membantu umat, Hidayatullah alhamdulillah sudah berdiri di 10 kab/kota di Prov NTB, untuk mengabdikan diri untuk umat agar mendekatkan diri kepada Allah SWT dengan mendirikan yayasan tahfiz Qur'an, Kita didik umat mulai dari usia anak anak agar lebih mengenal Allah SWT dengan cara membaca kitab Allah, mengenal Nabi Allah, sehingga dengan tekad yang kuat tersebut Alhamdulillah yayasan kami mendirikan masjid dilokasi ini sebagai wadah untuk mendekatkan diri kepada Allah SWT.

Ia menambahkan, Mohon dukungan doa maupun infaknya kepada masyarakat untuk membangun lembaga pendidikan, Insyaallah amal jahriahnya di catat oleh Allah SWT, sebagai amal yang tidak pernah putus pahalanya kepada umat yang sudah berinfaq dan mewakafkan sebagian harta miliknya untuk mendirikan

masjid atau yayasan, Insya Allah anak-anak bisa baca tulis al quran dengan berdirinya masjid maupun pesantren ini, dengan mengundang berkah maulah dan pertolongan dari Allah SWT, kita buka rakerda Hidayatullah 2023, dengan membaca basmalah.

Dalam kesempatan yang sama, Ketua MUI Kabupaten Sumbawa, Ustad Syukri Rahmat, S. Ag,. Menambahkan, Takmurubilmakruf mengajak umat untuk berbuat kebaikan, istighfar dalam mencegah keburukan, kami selaku pimpinan serta anggota MUI Kabupaten Sumbawa mengucapkan terima kasih kepada yayasan Hidayatullah dan akan selalu memberikan suport kepada perjuangan selama kiblatnya sama, insyaallah tujuan kita sama.

Berbicara perbedaan warna dan ormas tujuan kita tetap sama untuk menjaga agama Allah SWT, tidak mudah membimbing manusia, karena hati adalah hak prerogatif Allah maka dari perbedaan yang ada Allah menciptakan warna tersendiri yang tiada lain semuanya untuk beribadah kepada Nya.

Hidayatullah hadir disumbawa insyaallah memberikan keberkahan, kekuatan silaturahmi insyaallah akan dipermudahkan oleh Allah SWT serta istikomah berjuang keiklaskan hati, insyaallah tidak ada satu perjuangan yang yang tidak ada campur tangan ataupun keputusan Allah SWT didalamnya,

Selamat berjuang untuk membimbing anak anak menjadi tahfiz Qur'an dan mari sama sama membangun Sumbawa serta berjuang dijalan Allah, lepas semua perbedaan fokus dengan satu tujuan.

Di akhir kegiatan acara tersebut, di tutup dengan pembacaan do'a oleh Ustad H. Faisal Salim, S. Ag,. (Adb)